

ABSTRAK

Emi Suhaemi. Nim 211408143 Skripsi 2012 “Pengaruh Kondisi Ekonomi Orang Tua terhadap Motivasi Siswa Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi”. Dibawah bimbingan, Irwan Yantu, S.Pd, M.Si selaku Pembimbing I dan Herwin Mopangga, SE, M.Si selaku pembimbing II.

Permasalahan penelitian ini adalah berapa besar pengaruh kondisi ekonomi orang tua terhadap motivasi siswa melanjutkan studi ke Perguruan Tinggi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya pengaruh kondisi ekonomi orang tua terhadap motivasi siswa melanjutkan studi ke Perguruan Tinggi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif, yaitu metode secara sistematis menggambarkan tentang pengaruh antara kondisi ekonomi orang tua terhadap motivasi siswa melanjutkan studi ke Perguruan Tinggi. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karakteristik yang berkaitan dengan kondisi ekonomi orang tua dan motivasi siswa melanjutkan studi ke Perguruan Tinggi dengan anggota populasi adalah seluruh siswa kelas 3 SMA Prasetya Gorontalo Tahun Pelajaran 2012/2013 yang berjumlah 135 orang dan menjadi sampel dalam penelitian ini adalah 40 siswa.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kondisi ekonomi orang tua mempunyai pengaruh yang positif atau signifikan terhadap motivasi siswa melanjutkan studi ke Perguruan Tinggi. Hal ini teruji dengan dapat diterimanya hasil pengujian hipotesis yang dilakukan oleh peneliti. Berdasarkan hasil perhitungan diperoleh koefisien korelasi (r) sebesar 0,772 dengan koefisien determinasi (r^2) adalah 0,597 atau 59,7% artinya terhadap motivasi siswa melanjutkan studi ke Perguruan Tinggi dipengaruhi oleh kondisi ekonomi orang tua sedangkan sisanya sebesar 40,3% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain seperti internal siswa dan eksternal siswa. Kondisi ekonomi orang tua yaitu adanya sumber-sumber penghasilan yang dimiliki orang tua atau keluarga (pendapatan) yang sifatnya terbatas yang akan digunakan untuk membiayai atau memenuhi kebutuhan keluarga yang tidak terbatas baik jumlah maupun kualitasnya. Motivasi melanjutkan pendidikan siswa akan tercermin dalam sikap dan tindakan siswa dalam kegiatan belajarnya.

Kata Kunci : *Ekonomi Orang Tua, Motivasi Siswa.*